## Les syndicats argentins entendent réaliser de nouvelles marches s'il y a davantage des licenciements



Argentine, 25 février, (RHC-PL).-Des leaders des syndicats argentins ont signalé qu'ils multiplieront les protestations si le gouvernement poursuit sa politique de licenciements dans le secteur public.

Dans des déclarations à la presse, Hugo Yasky, dirigeant de la Centrale des Travailleurs de l'Argentine, a rappelé que la mobilisation sur la Place de Mai , organisée hier a eu pour but d'exiger au gouvernement d'ouvrir des instances pour résoudre les problèmes des travailleurs qui ont été licenciés.



## Radio Habana Cuba